

支部協だより ちやーがんどじゅう

第220号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-1
NTT城間ビル7F
TEL.098-870-7101
FAX.098-875-7450
責任者
会長 渡嘉敷 直久

2023年グラウンドゴルフ大会開催 ホールインワン続出



退職者の会の「グラウンドゴルフ大会」を7月27日(木)に浦添市総合運動公園内の屋内運動場で開催しました。45名の会員が集い、和やかに、元気はつらつにプレーしました。ホールインワンも続出して、賞品が足りなくなるほどの大盛況でした。

また今年度には野外イベントを企画しますので、楽しみにして下さい。

優勝は、男子「兼浜朝昭」さん、二位は「照屋峰一」さん、三位は「中村一彦」さん、女子では一位が「宮城悦子」さん二位が「平安名 康」さんが輝きました。

NTT労組退職者の会 2023グラウンドゴルフ大会



▲左から宮城悦子さん、中村一彦さん、兼浜朝昭さん、照屋峰一さん、平安名 康さん

北部地区協

炎天下での グラウンドゴルフ大会

会長 神山 正樹

北部地区協のグラウンドゴルフ大会が6月29日(木)、21世紀の森多目的グラウンドで開催されました。当初5月中旬の予定が、先行予約があり、日程が二転三転してしまい、事務局には大変ご苦勞をおかけしました。参加者は県支部協議会からの3名を含め20名で、炎天下の中熱中症にも気を付けたが、プレーでしたが、楽しくできたのではないかと思います。次回開催は夏場を避けてより多くの会員の皆さんに参加していただけたらと思います。男女1位から3位までの結果は次のとおりです。

男子1位・上間秀徳、2位・新里盛彦、3位・与那覇誠勝、女子1位・喜久里艶子、2位・島本二江

おめでとございました。



*今回はゲームを盛り上げるため支部協から喜納・前大・喜久里の3名が参加です。

炎天下のなか20名の参加でスタート。(参加者が少ないのはやっぱり猛暑のせいか、それともコロナの感染者が増えたせいかな)。ゲームの合間に少しの日陰を探し暑さ対策、時折海からの風が涼しく心地よさも感じました。

成績発表までの間は雑談、思い出話で和気あいあいと発表待ち、優勝は誰かなあと心待ちの時間でした。

優勝者には豪華賞品、参加賞があり、真っ赤に日焼けした顔をほころばせていました。残念ながら今回も懇親会を開催することが出来ませんでした。次回はおもつと多くの会員の参加と、皆さんに会えるのを楽しんでいます。

喜久里 艶子

八重山地区協

新役員体制スタート

グラウンドゴルフと親会で盛り上がる

八重山地区協は7月7日朝、多田浜グラウンド・ゴルフパークで25名が浜風に吹かれながらグラウンドゴルフを楽しんだ後、午後6時30分から蓬莱閣で総会、懇親会を行い40名近くが参加した。2023年度総会で事業報告、決算報告、23年度事業計画、予算案が承認されて平地正三会長の退任に代わり、白道直行新会長が誕生し、新たな役員体制がスタートした。

■新役員体制

会長 白道直行

副会長 欠

事務局長 高那喜久治

幹事 高良稔 大島克博

会計監査 西銘栄弘

平地正三 西表英樹

懇親会は流石に芸能の島・八重山だけに、三味線師匠大島克博さんの八重山民謡などで楽しく、大いに盛り上がった。

白道新会長の案内でミサイル基地や自衛隊基地を見て回ったが、マスコミ報道のよう激しい状況で、立て看板など



2023年 NTT労組退職者の会 交流会

はほとんど見えなかった。

一方、川平湾を回り、元県議会議長 高嶺善伸さんに話を伺うと、川平湾へのホテル進出について、農地法を軽視するよいうな中山石垣市長の色々な面でのワンマンぶりに、怒りと市政刷新を熱く語られた。白道・平地新旧会長には本当にお世話になりました。有難うございます。

総会と懇親会を開催

会長 白道直行

午後7時から蓬莱閣で総会と懇親会を開催。総会では県協議会の渡嘉敷会長からの激

勵の挨拶があり。懇親会では知念睦男のハーモニカ演奏、大島克博三味線、細工忠郎、西銘栄弘による太鼓で盛り上がり。GG大会の結果は次のとおりです。

*男性の部優勝…佐加伊俊行(那覇から特別参加) 2位大島克博、3位玉城正市、ラッキー7賞、知念睦男、ブービー賞に渡嘉敷直久。

*女性の部優勝に宮良美根子 2位大島鈴、3位新垣昭子、ホールインワン賞、佐加伊俊行、仲間永作、宮良美根子でした。

(いずれも敬称略)

新幹事紹介



高良 恵一

第9回幹事会で幹事にご承認いただきました高良恵一と申します。よろしくお願いいたします。2011年10月、連合沖繩への派遣から今年沖繩労金を退任するまでの12年間NTT労組活動から離れていました。退職者の会の皆様には、この間大変お世話になりました。ありがとうございます。

平和の課題の前進に向け、会員の皆さんと一緒に取り組んで行きたいと思っています。また、会員の拡大については、現役組合とも力を合わせての取り組みになると思いますので、現役の皆さんよろしくお願いいたします。NTT労組退職者の会の皆さん、楽しく明るく元気に活動してまいりましょう。頑張つてまいりましょう。



棚原 尚 瑞

今回NTT労組退職者の会の幹事になりました棚原尚瑞です。昭和51年「多野無線中継所」採用で、昨年12月31日付で退社。65歳前に退職したので現在ハローワークに通っています。現在、宜野湾市に住んでいるのもあり、声がかかりました。出身が名護の為地元に戻るまでの期間となりそうです。全電通無線分会からスタートし北部・中部・八重山・那覇分会(旧名称)で生協担当。組合役員等を経験させて頂いた際には諸先輩方にお世話になりました。退職者の会の活動に携わることになりますが、初めての活動で至らないこともあるかと思ひます、コロナ禍・

戦争・犯罪・環境破壊等不安定な社会情勢ですが、任期中間中は退職者の会の幹事先輩と一緒に頑張りますのでご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

あまくま訪問

沖繩県労働金庫 浦添支店・普天間支店
フードドライブも行っています



退職者の会では日頃、お世話になってる労金の浦添支店・普天間支店に「労働金庫友の会」の黒島善市さんと一緒にお伺いしました。私たちがNTT労組退職者の会の会員はほとんどが現役時代から沖繩県労働金庫様にお世話になっていきます。筆者も住宅、土地取得では大変助かりました。梅雨明けの6月下旬、邊土名支店長、NTT労組の担当の渡久地華鈴さんを訪問し、お話を伺ってきました。

Q1 支店長に伺います。支店がオープンしてどれくらいになりますか。また、このようなショッピングモールへの出店も珍しいですね。
A1 2021年5月6日オープンです。2年目になります。ショッピングモールへの金融機関の出店は全国初だそうです。これまでの浦添支店などは駐車場が狭く、皆様にはご不便をおかけしましたが、こちらは広々とした駐車場でショッピング、食事などを兼ねながらゆとりをもって過ごすことができます。
Q2 広々とした店舗で大変明るくて気持ちが良いですね。社員は何名ですか。
A2 ありがとうございます。社員は22名で、ほとんどが20代です。店舗の家賃は少し高

めですが、支店としての営業成績はトップクラスです。
Q3 NTT労組担当の渡久地さんには伺います。入社して何年になりますか。なぜ労働金庫を選択したのですか。
A3 他の銀行も検討しましたが、最も心打たれたのが、労働金庫の基本姿勢が「福祉金融機関」だからです。生活者本位に考える「ろうきん」に入って皆さんのお役に立ちたいと思ったからです。
A4 長い間、ろうきん友の会会長として頑張っている黒島善市さんにお尋ねします。日頃どのような活動をされていますか。
A4 浦添地区の労金推進委員会があります。そのなかに所属し、一緒になって労働金庫の積極的な利用促進や各種イベントに参加しています。
Q5 最後に支店としてアピールしたいことがあります。ご紹介下さい。
A5 社会貢献活動として、「フードドライブ」を行っています。少しでも困っている方々のお役に立ちたいと思い、社会福祉協議会様との連携をしながら

生活支援を行っています。保存期間があるフードを中心に店舗にコーナーを設けています。本日はありがとうございます。フードドライブについては、退職者の会でも是非、協力したいと思います。
(なお、支店長 邊土名朝啓氏は本店営業部へご栄転になりました。新支店長は安里翼氏が着任しました。)
事務局長
■新支店長メッセージ
沖繩県労働金庫
浦添支店・普天間支店長
安里 翼
平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。この度、2023年7月1日付で沖繩県労働金庫 浦添支店 普天間支店へ着任いたしました。安里 翼と申します。つきましては、微力ながら先輩支店長に負けぬよう業務に精励する所存でございますので、前任者同様、ご指導ご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。

